

AH

9.2018
VERKAUF UND
PRÄSENTATION
RETAIL AND
PRESENTATION

ANAGRAMA · BIRO
STRORAGEMILANO
UNIVERSAL DESIGN
STUDIO · CURIOSITY
FUHRIMANNHÄCHLER
KINZEL · KLAB · SOM
LAR STUDIO · INNOCAD
WANDA · JOE CHIKAMORI



Deutschland 13,50 EUR
Österreich 13,50 EUR
Spanien 13,50 EUR
Finnland 13,50 EUR
Norwegen 12,0 NOK
Slowakei 13,50 EUR

Deutschland 13,50 EUR
Schweiz 22,00 SFR
Belgien 13,50 EUR
Niederlande 13,50 EUR
Luxemburg 13,50 EUR

09
4 194561 713502



6 Acorus von • by Pierre Frey

Der französische Textilverlag Pierre Frey steht für äußerst edle Bezugsstoffe, Tapeten, Wandbekleidungen und Teppiche. Luftig-leicht und wie in einem Negativfilm wirken die Gräser der hier gezeigten Tapete.

The French Pierre Frey textile company is known for fine upholstery fabrics, wallpaper and carpets. The grasses seen here look airy-light and like on a negative film.

www.pierrefrey.com

7 Marimekko 5 von • by Jannelli & Volpi

Die finnische Marke Marimekko steht für junges, frisches und zugleich langlebig-zeitloses Design. Viel zu entdecken gibt es auf dieser von Jannelli & Volpi produzierten Schwarz-Weiß-Tapete. Die feine Grafik erinnert an den Zeichenstil der 1950er-Jahre.

The Finnish Marimekko brand has a young, fresh and timeless design. There is much to discover on this wallpaper by Jannelli & Volpi. The graphics remind of the 1950s.

www.jv-wallcoverings.com

8 Ballett von • by Sabine Röhse

Die Diplom-Textildesignerin ist bekannt für ihre Motivreihen in Form von Wandpaneelen und Tapeten. Sehr edel wirkt Ballett, eine Schwarz-Weiß-Grafik, die von der Wiederholung eines tanzenden Paares lebt.

The textile designer is known for her motif series in the form of wand panels and wallpapers. Ballett, a graphic that repeats a dancing couple, looks very elegant.

www.sabineroehse.com

9 Muscat small matchbox von • by Miss Print

Jedes Muster des 2005 gegründeten britischen Mutter-Tochter-Unternehmens ist handgezeichnet. Der Reiz liegt im Unperfekten! Ein markantes, organisch-grafisches Dekor prägt diese matte Tapete mit subtiler Textur.

Each pattern by the mother-daughter firm is hand-drawn. The appeal lies in the imperfect! This wallpaper has a striking, organic-graphic décor with a subtle texture.

www.missprint.co.uk

